

## **Rapport d'activités – Paroisse de Saint-Péray - D'une assemblée générale à l'autre (mai 2024-mai 2025)**

La vie de la paroisse depuis la dernière assemblée générale de mai 2024 actant la création de l'association culturelle « Valence-deux-Rives » ne s'est pas atomisée comme le craignaient plusieurs membres inquiets. Au contraire même : avec l'arrivée de la pasteure Diane Debey au 1<sup>er</sup> juillet, mais dont la pleine capacité du ministère n'a pu réellement débiter que mi-octobre quand elle a intégré le presbytère de Saint-Péray, les activités traditionnelles ont été maintenues et de nouvelles sont apparues. Je citerais les « temps d'une pause » (accueil au temple de G-Granges les mercredis et samedis après-midi) en complément de la « pause-café » du mercredi matin à St-Péray ; mais aussi les études bibliques (8 personnes) et la catéchèse d'adulte (10 personnes) du lundi (en après-midi et début de soirée pour permettre aux retraités comme aux actifs d'y participer) en complément des deux partages bibliques œcuméniques (18 personnes) ; mais également des repas mensuels le dimanche midi ou en soirée qui rassemblent de 15 à 50 convives ; et enfin une halte prière avec 4 à 5 personnes présentes quasiment tous les mercredis (17h30-19h30) à Saint-Péray, en plus de la prière œcuménique mensuelle. La présence aux cultes dominicaux « ordinaires » est en légère croissance (entre 20 et 30, parfois presque 40), celle dans 2 des 4 EPHADs se maintient, l'utilisation de l'équipement audiovisuel est appréciée. Il y a toujours beaucoup de cultes de consolation pour des décès (18 en 2024 contre 1 baptême), mais notre pasteure prépare actuellement 6 baptêmes et 2 bénédiction de mariage ; il nous faut maintenant prioriser les visites auprès des membres de la paroisse qui s'en sont éloignés pour diverses raisons.

Pour le conseil de paroisse, un des deux coordinateurs, Michel Mazet